



## **Admite García Harfuch en plenaria de Morena que aún falta mucho en materia de seguridad**

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Durante la plenaria de Morena en la **Cámara de Diputados**, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, admitió que aún falta mucho por hacer en materia de combate a la criminalidad, pero que de ninguna manera puede haber diálogo con los grupos delictivos, pues cualquier intento de diálogo con ellos, es un espejismo. García Harfuch fue recibido como si fuera un rockstar por los diputados de Morena, quienes lo recibieron con ovaciones y hasta piropos de parte de las legisladoras morenistas quienes le gritaron de todo.

[https://drive.google.com/file/d/1EO0lsIE3VAIuOR\\_hZwIY2e-zZWC2eJjV/view](https://drive.google.com/file/d/1EO0lsIE3VAIuOR_hZwIY2e-zZWC2eJjV/view)